
_MAIRIE DE LE BIOT 

COMPTE RENDU   

REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL DU 29 juillet  2010   

 

Convocations du 22 juillet  2010 

 

Présents : Henri- Victor TOURNIER,  Nathalie MORAND , Yann  MORAND , Gilbert ADAMEC  

Philippe BOTU,  Sébastien CETTOUR – CAVE,   Yvette GUILLEREY, Frédéric RENEVIER , 

Gérard THILLIER  

 

Excusés :  
 

Secrétaire de séance  : Nathalie  MORAND 

 

 

1 / ASSAINISSEMENT  

 

 La prochaine phase de travaux est divisée en 2 tranches :  

 

- tranche n° 1 : réseau d’assainissement de Gys à poste de relevage la Vignette jusqu’à 

station d’épuration + collecte le Martelet. 

 

- tranche n° 2 : collecte village de Gys , + réfection de la canalisation d’eau potable en 

tranchée commune + réfection de la canalisation eau potable de Gys à Pont de Gys  

 

Une consultation a été lancée : 5 entreprises ont été admises à présenter une offre , et 4 ont 

effectivement rendu une offre de prix.  

Après analyse, l’offre retenue est celle du GROUPEMENT SOCCO/GIROD pour un montant 

de :  

Tranche 1 : 734 874 .00 € HT : début des travaux cet automne pour fin prévue à  la mi 

Décembre 2010. 

Tranche 2 : 380 228.50 €HT : travaux début 2011 pour fin prévue fin Mai 2011. 

 

La plupart des autorisations de passage sont revenues en mairie. Une réunion d’information 

des propriétaires concernés est prévue courant Août.  

 

 Avenant n° 2 au marché MSE : construction de la STEP.  

Un avenant de + 42 000 € ( prestations complémentaires : modifications peintures, 

modification portail, fraisage de l’exutoire de la STEP ) est approuvé .  

Incidence sur le marché initial : + 2.37 % . 

 

 

2/ ECOLE  

 

 Travaux  

- goudronnage de la cour : terminé  

- réalisation de trottoirs  

- réalisation d’un séparatif eaux pluviales et eaux usées  

- mise en place d’une nouvelle cuve à fioul 

- aménagement d’un abri bus à l’étude  

- petites finitions maçonnerie à terminer  



 

 

 

 

 

 

 

 Rentrée scolaire :  

Effectifs :   65 Elèves inscrits au 1
er

 Août 2010 

Navette scolaire : estimation : une trentaine d’enfants à transporter.  

A confirmer avec les inscriptions définitives.  

Cantine : estimation : une quarantaine d’enfants inscrits ; à confirmer également  avec les 

inscriptions définitives.  

Les repas seront pris à la cuisine centrale de Morzine comme l’année dernière. 

 

 Garderie Péri- scolaire :  

 

- Les horaires seront élargis : les enfants seront accueillis dès 7 h 45 le matin et jusqu’à 

18 h 45 le soir.  

- Une seconde  assistante maternelle est embauchée.  

- Comme cela l’avait été annoncé lors de la réunion mairie/ parents d’élèves du mois de 

Juin , le Conseil Municipal a décidé de modifier le tarif de la garderie ( augmentation 

des effectifs , augmentation de l’amplitude horaire , embauche de personnel..).  

- Le tarif passe donc de 15 € par enfant et par trimestre ; à 16 € par mois ( soit 1 € /jour) 

et par enfant . 

 

 

 

3 / FONCIER  

 

- Régularisation par le département de l’emprise du CD 902 au niveau de la STEP DE 

COUVALOUP : le département a demandé à la commune de lui céder à titre gratuit 2 

parcelles ( C 1811 et C 1837 qui constituent aujourd’hui la chaussée de la route ) : 

accord du Conseil Municipal.  

 

- Vente de 879 m² de la parcelle communale B 2059 à la Scierie COFFY MENOUD 

pour les besoins de son activité.  

 

 

 

4 / DIVERS  

 

- Accès ADSL : les démarches sont en cours pour faire accéder au haut débit les 

secteurs du Col du Corbier , Corbier , Grand Prés  

 

 

 

 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 23 h 00 



 

 

Le Maire  

Henri- Victor TOURNIER  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


